



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

An den
Bezirksausschuss 5
Herr Jörg Spengler
Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

Tiefbau
Stabsstelle Konzeptarbeit
Radverkehr
BAU-T1-VI-S-R

81660 München
Telefon: 089 233-61106
Telefax: 089 233-61135
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40
Zimmer: 2.604

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

15.05.2020

Errichtung von Fahrradparkplätzen in der Zeppelinstraße Höhe Hausnummer 67/65

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 07551 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 5 Au-Haidhausen
vom 20.01.2020

Sehr geehrter Herr Spengler,
sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrem o.g. Antrag bitten Sie um die Errichtung von Fahrradstellplätzen in der Zeppelinstraße Höhe Hausnummer 67/65 durch die Umwandlung eines Kfz-Stellplatzes.

Nach Prüfung der Örtlichkeit und in Absprache mit dem Referat für Stadtplanung und Bauordnung (Planungsreferat) können wir den Bedarf an Stellplätzen bestätigen. Das Planungsreferat rät jedoch aufgrund des hohen Bedarfs zur Umwandlung von zwei Kfz-Stellplätzen in Fahrradstellplätze. Damit könnten 20 Stellplätze geschaffen werden.

Weiter schlägt das Referat für Stadtplanung und Bauordnung vor, die Umwandlung der beiden Kfz-Stellplätze in der Schwarzstraße beidseitig der Fahrbahn in Anschluss an die Baumflächen vorzunehmen.

Das Planungsreferat begründet diesen Vorschlag wie folgt:

„Die Fahrradständer sollen an dieser Stelle den Bedarf im Viertel decken. Wir befürchten, dass Abstellanlagen in der Zeppelinstr. gegenüber der Zenneckbrücke v.a. durch Besucher*innen des Deutschen Museums genutzt werden würden (insb. während der Sanierung der Ludwigsbrücke).

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

Dadurch würden sie nicht wie gewünscht den Anwohner*innen zur Verfügung stehen und vermutlich noch mehr Fahrräder anziehen, was das Chaos und die Anwohnerbeschwerden dort nur vergrößern würde. Die ersten Stellplätze in der Schwarzstraße sind von der Zeppelinstr./Zenneckbrücke aus weniger gut einsehbar und stehen somit vermutlich vermehrt den Anwohner*innen zur Verfügung.“

Bitte teilen Sie uns mit, ob Sie mit der Umwandlung der zwei Kfz-Stellplätze in 20 Fahrradstellplätze einverstanden sind. Die Fahrradstellplätze können, Ihre Zustimmung vorausgesetzt, 2020 errichten werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez.